

Ermita de Nuestra señora de Belén

Situada en la entrada de la villa, por donde discurría antiguamente el Camino de Santiago a su paso por Belorado. Ocupa el solar de la antigua iglesia con el mismo nombre, y el hospital adjunto, de peregrinos caballeros e hidalgos pudientes.

La estructura que presenta actualmente se debe a las reformas llevadas a cabo en el siglo XVII, tras haber quedado gravemente afectada por un incendio. Su fachada principal es del siglo XX.



Ermita de Nuestra Señora de Belén

